

Einladung zu Vortrag und Diskussion

15. März 2017, 20 Uhr

**Ziegler Saal im Restaurant Akropolis,
Baumeisterstr. 18, 76137 Karlsruhe**

Der Nahe Osten brennt

Hintergründe zur nach wie vor katastrophalen Situation in Syrien.

Referent: **Fritz Edlinger, Wien**

Generalsekretär der
Gesellschaft für Österreichisch Arabische Beziehungen und
Herausgeber der Zeitschrift: INTERNATIONAL

Befreiung oder Fall? Die Lage in Aleppo/ Haleb zeigt, wie unterschiedlich, ja konträr die Wahrnehmungen, Einschätzungen und Resümees zu ein und demselben Ereignis sein können.

An Hand des vor kurzem erschienenen Buches,

„Der Nahe Osten brennt - Zwischen syrischem Bürgerkrieg und Weltkrieg“,

wird der Referent die historischen, wirtschaftlichen und kulturellen Hintergründe der nahöstlichen Tragödie darlegen und darüber hinaus aktuelle Informationen mit einbringen. Der Inhalt des Buches spiegelt die Sichtweisen von Teilnehmern einer Expertenrunde zu diesem Thema wieder. Diese waren, Norman Paech, Tyma Kraitt, Nikolas Brauns, Rüdiger Lohlker, Gerhard Mangott, Johannes Auer, Werner Ruf, Karin Leukefeld und Hannes Hofbauer.

Veranstaltet von:

Bürger für den Frieden (Karlsruhe)

www.buerger-fuer-den-frieden.de